



Movimiento Ciudadano presenta amparo ante reforma de desaparición de órganos autónomos

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Movimiento Ciudadano presentó un amparo ante la desaparición de órganos autónomos como el INAI, la Cofece, el Ifetel que empezará esta semana. La diputada **Laura Ballesteros** afirmó que el amparo lo presentan previo a que se vote en el Pleno de la **Cámara de Diputados**, porque la propia Corte ha dicho que no se puede expresar sobre la constitucionalidad o inconstitucionalidad de las reformas que se están aprobando, porque ya son cosas sucedidas, porque está consumado, por lo que el amparo está buscando adelantarse al proceso, alegando que el proceso en sí mismo es inconstitucional.

<https://drive.google.com/file/d/1gMut8qxaMQBge24NHSK2vvVgs0-yNjXo/view>